

Zusammenfassung zu unserem 4. „Stammtisch-Kopfsache“ (07.09.2016)

Auch unser 4. Stammtisch-Treffen zeichnete sich wieder durch neue Gesichter in unserer Runde aus. Es freut uns außerordentlich, dass Sie uns im Wachsen unseres Netzwerkes so sehr unterstützen und dazu einen sehr großen Teil beitragen.

Die Themenschwerpunkte für den 4. Stammtisch „Kopfsache“ in Leipzig gestalteten sich sehr vielfältig.

Wir konnten als Besucher viele Betroffene, Angehörige, Vertreter von Selbsthilfegruppen, Sozialarbeiter der Kliniken, Vertreter der Werkstatt für behinderte Menschen, Mitarbeiter des Integrationsfachdienstes sowie zahlreiche Interessierte und Fachleute begrüßen. Besonders gefreut haben wir uns über den weitgereisten Schlaganfall-Lotsen Herrn Helbig aus Dresden.

Zu Beginn stellten Frau und Herr Bartels das Konzept und den Alltag ihrer Wohngruppe für Menschen mit Behinderungen als mögliche Wohnform vor. Im Anschluss daran ließ uns Frau Virginie Blei an ihrer Lebensgeschichte teilhaben. Sie las aus ihrem Buch „Irgendwo zwischen Himmel und Hölle“ (Books on Demand, 2016) sehr bewegende Passagen vor. Den aktiven Abschluss gestaltete Frau Stephanie Müller mit ihrem Beitrag zu ihrer Tätigkeit als Kinästhetik-Trainerin. Hier wurde eindrucksvoll deutlich, wie wichtig es ist, sich in die Perspektive und Wahrnehmung des Gegenübers einzufühlen, wenn man diesen angemessen unterstützen möchte.

Ihre Impulse, mehr Möglichkeiten zum gegenseitigen Austausch zu schaffen, haben wir durch eine regelmäßige Abfolge kleiner Pausen aufgenommen. Sie nutzten diese sowohl für intensive Gespräche als auch für die Auseinandersetzung mit unserem Informationsmaterial. Es ist uns sehr wichtig, Ihnen auch dafür ausreichend Raum zu ermöglichen.

Dem Ziel, ein regionales Netzwerk mit regelmäßigen Treffen zu gestalten, sind wir wieder ein Stückchen näher gekommen und der 5. Stammtisch „Kopfsache“ in Leipzig ist bereits in der Planung (09.11.2016). Eine entsprechende Einladung wird Ihnen frühzeitig zugehen. Sollten Sie einen Redebeitrag für kommende Treffen anbieten können bzw. Themenwünsche haben, melden Sie sich einfach direkt bei uns. Wir freuen uns über jeden Impuls.

Elvira Miedtank und Romy Trinks